

徒然なるままに



12月6、7日に開催された
「国家戦略特区を使用した立ち飲みイベント 黒崎駅前

隨想

「僕の 大学4年間」

付かなかつたら自分たちにお金は落ちないので、「どうやつたらお客様に自分たちの商品を手にとつてもらえるか?」そんな事を考えながら実践し、失敗し、ぶつかり合いながら現在もやっています。「なんでこんな事やつてるの?」と非常に聞かれる事が多いですが、正直「面

さて、話は変わりますが、大学卒業後は世界一周の旅へ行つてきました。旅を通して、「個々の価値観、景色、ビジネス、空気、生活」いろいろなものを自分の肌でしつかりと感じてきます。英語は全く喋れません。



みやた まこと
宮田 誠(21歳)
串間市出身。現在は
九州市にある九州国
際大学に在籍中。卒業
後は海外を転々と旅
る予定。

畠田誠と言います。今回は私のこれまでの活動内容、これからやつていきたい事をお話しします。

です…笑。でも、「面白そうだったから」その直感だけを信じて、実際に行動に移す事が非常に大事で、いつか「人生の糧」になっていくと信じています。

2年前は、「面白そつ」と思つても思つたまま。結局、気づいたら1ヶ月経ち、あげ句の果てにはそれすら忘れてしまつていて。そんな自分が本当に、本当に嫌いでした。しかし、「面白そつ」、「ワクワクする」そんな事で動いてみると、いろんな方に怒られてはメンタルが折れる時もありますが、その先に想像もできない景色を見た時は最高に楽しく、最高に震え上がります。ゆくゆくは、こういつた景色をこの串間で、笑いながら、ぶつかり合える仲間と一緒に、「面白そつ」、「ワクワクする」そんな、みんなが「笑顔」になれる空間を作つていきたいと考えています。

くるかもしれないし、想像もしない。
ただ言える」とは「やつてみな」と始まらない」という事です。」この体験は身に染みるほど感じ、後悔した時も何度もありました。

正直、この先の自分がどうなりいくのか全く分かりません。しかし、動いた数に比例して「これから自分の自分」が決まっていくと感じています。

大学4年間は「自分」と向き合った期間であり、「今の自分」に至りました。「その考え方、最高!」「それは、かしいよ」と賛否両論、わざわざみんな自分に、素直に感じた方向へ地道に、これからも走っていきたく思います。

長々と読んで頂き、ありがとうございました。



TOP

プロ野球選手が
自主トレーニングを行いました

1月6日から20日まで、市総合運動公園で広島東洋カープ所属の鈴木誠也外野手、堂林翔太内野手、野間峻祥外野手、曾根海成内野手、永井敦士外野手の計5人が自主トレーニングを行いました。7日には歓迎セレモニーが開催され、選手の方々へ宮崎牛や黒瀬ぶりなどの特産品が贈呈されました。



TOP

第10回宮崎県市町村対抗駅伝競走大会
串間市チームは総合26位

1月13日、宮崎市で「宮崎県市町村対抗駅伝競走大会」が行われました。県庁前を発着点とする12区間39.2キロで争われ、市郡、町村の2部門に県内26市町村から44チームが出場。串間市チームは市郡の部で18位、総合で26位でしたが、選手一丸となり懸命な走りでタスキをつなぎました。



TOP

1月5日、蔵元河川敷で新春恒例の「串間市消防出初式」が開催されました。式では消防団員らが旗を掲げて堂々と行進した後、川岸に並んだ消防車による一斉放水が行われ、地域の防災に向けての決意を新たにしました。その他、永年勤続者らの表彰や幼年消防クラブ(南さくら幼保連携型認定こども園園児)による和太鼓演奏なども行われました。



- 日 時 2月23日(日)・24日(月・祝)
 - 場 所 福島港 第2岸壁
 - 応募対象 ①高校生以下の子さまがいらっしゃるご家族
②33歳未満の方で自衛隊入隊を
お考えの方とそのご同伴者
 - 応募期間 1月27日(月)～2月10日(月)

昨年台風で中止となつた、
掃海艇「ゆげしま」の体験航海が
2月に開催決定！
参加者を募集します。

**海上自衛隊掃海艇「ゆげしま」
体験航海参加者募集！**

TOP
令和2年消防出初式が
行われました

EVEN
海上自衛隊掃海艇「ゆげ」
体験航海参加者募集！